

<http://www.actasanitaria.com/cecova-docentes-cronicas/>

Sección: Medicina

17/05/2017

CECOVA critica que Valencia forme a docentes para atender a alumnos con enfermedades crónicas

Título: Europa Espanya Espanyol

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), ante el comunicado de la Consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana sobre su formación a los docentes de la comarca de la Vega Baja de Alicante en la atención a alumnos con enfermedades crónicas, ha mostrado su "más absoluto rechazo" a lo que considera "unas políticas que habría que estudiar si están fomentando el intrusismo y que desprecian el papel de la enfermera escolar que desde hace tiempo llevamos reivindicando".

"Esto supone la materialización del protocolo de atención sanitaria específica en centros educativos firmado entre las Consejerías de Educación y Sanidad en septiembre pasado con nula transparencia y sin contar con la colaboración de los profesionales de Enfermería", critica esta corporación, que denuncia "una vez más el ninguneo que se hace a los profesionales de Enfermería, dejando la salud de los menores en manos de los docentes".

"Las medidas que toma la Consejería evidencian la necesidad de esa figura para atender a los estudiantes con enfermedades crónicas y ante cualquier eventual urgencia pero el grave y peligroso error, como llevamos meses denunciando, es hacer recaer la responsabilidad de su medicación y control a profesores que reciben la asistencia y formación de profesionales sanitarios externos. Soluciones chapuceras y a medias que no resuelven el problema", aseguran desde el CECOVA.